



Journée des retraités en Ténarèze 28 Septembre 2017

Compte-rendu

L'ASCET Tarn-et-Garonne a proposé à ses adhérents (et plus particulièrement à ses retraités) une journée à la découverte de la Ténarèze. 49 personnes étaient présentes au départ de ce voyage dans les environs de Condom le jeudi 28 septembre 2017.

A 9h30, nous arrivons à Fourcès où nous sommes accueillis par Emmanuelle, notre guide pour la matinée. Après un passage par la porte de la tour de l'horloge, nous découvrons la place circulaire du village, les maisons à colombages et les arcades de ce magnifique petit village. Grâce aux anecdotes et récits de notre guide, nous découvrons l'histoire de Fourcès, son château du XV^{ème} siècle et son pont au-dessus de l'Auzoue. Avant la fin de la visite, certains ont pu apercevoir la « célébrité » locale à savoir l'ex présentateur météo Michel Cardoze (et ses bacchantes).

Vers 11h, direction Larressingle où notre guide nous présente ce village classé parmi les plus beaux villages de France. Une plongée dans le Moyen-Age grâce à ce petit village fortifié du XII^{ème} siècle et son architecture médiévale.

Après avoir remercié notre guide Emmanuelle, direction la table de l'auberge de Larressingle. Les convives y ont dégusté du floc de Gascogne en apéritif, du foie gras de canard mi-cuit, du bœuf du Gers rôti accompagné de pommes de terre sautées, du fromage de brebis et terminant au dessert par un châtaignier et sa sauce au chocolat noir.

L'après-midi, et le ventre bien rempli, quoi de mieux qu'une petite dégustation... Nous nous dirigeons donc vers le château de Cassaigne pour la visite du domaine. Nous y découvrons, avec la propriétaire des lieux, son grand parc avec un élevage de daims, son chai et les pièces atypiques du château telle que la cuisine d'époque. A la fin de la visite, dégustation de floc et armagnac (à volonté mais avec modération) puis passage par la boutique pour ramener un petit souvenir... liquide.

Vers 17h, le groupe regagne le bus pour le trajet retour vers Montauban.

Chargés de souvenirs gastronomiques et culturels, chacun des participants se donne rendez-vous à la prochaine sortie organisée par la section culture de l'ASCET 82.

L'ASCET 82 remercie chaleureusement tous les participants pour leur présence, leur fidélité et leur bonne humeur, ainsi que le CLAS pour sa participation à cette activité.

La section culture de l'ASCET 82